

Sprottenhausen nimmt einen neuen Anlauf

Awo-Kinderstadt plant für Juli 2022

KIEL. Nachdem die beliebte Kieler Kinderstadt Sprottenhausen wegen Corona zweimal verschoben werden musste, hat sich das Team vom Awo-Bürgerzentrum Räucherrei dazu entschieden, in den Sommerferien 2022 die Stadt-tore von Sprottenhausen in Gaarden wieder zu öffnen. Sieben Tage lang, nämlich vom 16. bis 22. Juli, können 170 Kinder im Alter von 8 bis 14 Jahren wieder ihre eigene Stadt bauen, in verschiedene Berufe schnuppern und demokratische Prozesse gestalten.

Wie immer werden auch die Sprottenhausener Einwohnerinnen und Einwohnern an der Planung der Kinderstadt beteiligt werden. Im Rahmen einer Vorbereitungsgruppe, die ab Januar 2022 einmal wöchentlich tagt,



Sprottenhausen ist eine eigenständige Kinderstadt. FOTO: MAG

können die Kinder der Planungsgruppe ihre Wünsche und Ideen mit einbringen. Die Anmeldung zur Vorbereitungsgruppe für Sprottenhausen ist ab sofort möglich.

➔ **Mehr Infos gibt es bei Alexandra Rederer,**
Tel. 0431/77570-28 oder unter a.rederer@awo-kiel.de